

Inaugurado en La Habana el XIII Congreso Latinoamericano de Psicología de la Salud



La Habana, 17 may (RHC) El XIII Congreso Latinoamericano de Psicología de la Salud, ALAPSA-2018 comenzó en el Palacio de Convenciones de La Habana bajo el lema Compartir desafíos, integrar soluciones.

La sesión inaugural estuvo presidida por la Doctora Olga Ester Infante Pedreira, secretaria general de la Asociación Latinoamericana de Psicología de la Salud y el Doctor en Ciencias Pastor Castell-Florit Serrate, presidente del Consejo Nacional de Sociedades Científicas de Cuba, quien ratificó la participación de varios países de la región y expresó que esta es la segunda ocasión en que La Habana es sede de los congresos de ALAPSA, la primera vez fue en el 2005.

Los especialistas comparten conocimientos y abordarán temas tales como Psicología y salud materno infantil, del adulto mayor, familiar y comunitaria la psicología y políticas de salud ante desastres entre otras materias, apunta la ACN.

Durante el evento sesiona, también, el XX Seminario Internacional de Psicoballet, el cual contará con conferencias magistrales y la participación de grupos cubanos que utilizan esta práctica en sus terapias,

especialmente para los niños.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/162429-inaugurado-en-la-habana-el-xiii-congreso-latinoamericano-de-psicologia-de-la-salud>



Radio Habana Cuba